

La reine du triple saut bat le record du monde



"Je suis la fille la plus heureuse du monde" a déclaré l'athlète vénézuélienne peu après avoir battu le record du monde du triple saut.

La Havane, 1 août, (RHC)- La reine du triple saut, Yulimar Rojas, a battu ce dimanche le record du monde à Tokyo.

La grande athlète vénézuélienne s'est envolée à 15,67 mètres.

«Je vais aller jusqu'à 16 maintenant», a-t-elle souligné et il faut y croire.

Il lui a fallu beaucoup de temps pour atteindre la zone réservée aux journalistes, mais là, polie et éloquente, elle a déclaré : «En ce moment, je suis la fille la plus heureuse de la planète. Être championne était le rêve et aussi le meilleur bilan de l'histoire. Il n'y a pas de mots pour décrire ce moment. Je me sens sur un nuage».

Lorsque l'Ukrainienne Inessa Kravets a réalisé en 1995 - le 10 août - une première qui a duré jusqu'à ce dimanche, Rojas n'était pas encore née à Caracas et ses 25 ans sont inférieurs à la durée de vie d'un résultat souvent qualifié d'impossible.

«Impossible?» s'est demandé la Vénézuélienne, avant d'ajouter: «Nous avons travaillé pour être meilleurs chaque jour. L'effort n'a pas été vain et nous ne sommes pas satisfaits, il y a des objectifs

malgré cette journée de rêve.

Elle parle au pluriel car elle a un autel pour son entraîneur, la légende cubaine du saut en longueur Ivan Pedroso, qui lui a conseillé quelques heures avant l'événement de se concentrer sur la victoire, «le record viendra tout seul».

Elle a également sauté sur l'idée de devenir la première Vénézuélienne à régner sous les cinq anneaux. En effet, seuls trois de ses compatriotes détiennent ce titre : le boxeur Francisco "Morochito" Rodríguez (Mexique 1968), le taekwondoka Arlindo Gouveia (Barcelone 1992) et l'escrimeur Rubén Limardo (Londres 2012).

J'ai toujours eu ce détail à l'esprit. C'est un désir de longue date et cela m'a donné la force d'aller de l'avant et de faire ma part dans ce combat pour l'émancipation des femmes", a déclaré la médaillée d'argent de Rio 2016.

Avec la joie et l'énergie dont elle fait toujours preuve, l'athlète (1,92 m) a fait savoir qu'aujourd'hui, «la nouvelle ère de Yulimar Rojas se matérialise» avant de réaffirmer qu'elle vise les 16 mètres. «Il en reste peu et je suis de plus en plus convaincue que j'y arriverai».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265788-la-reine-du-triple-saut-bat-le-record-du-monde>



Radio Habana Cuba